

INDRA GROUP FIRMA UN ACUERDO CON SIRT PARA AUMENTAR SUS CAPACIDADES DE CIBERDEFENSA Y DEL ESPACIO Y CRECER EN CATALUÑA

- El acuerdo de intenciones permitirá formar equipos multidisciplinares para trabajar en sistemas avanzados dirigidos a los ámbitos de ciberdefensa y del espacio
- Indra Group quiere multiplicar por cuatro la plantilla dedicada a este ámbito en esta autonomía
- El acuerdo es un reflejo del interés estratégico que tiene Cataluña para el grupo, que cuenta con una red de cerca de 350 proveedores en el territorio, 130 de ellos ligados a defensa

Madrid, 9 de octubre de 2025. – Indra Group ha firmado hoy un acuerdo de intenciones con Sirt, empresa de ciberseguridad de Barcelona, para aumentar las capacidades y formar equipos multidisciplinares que colaboren en el desarrollo de sistemas avanzados dirigidos a los ámbitos de ciberdefensa y del espacio.

“Este acuerdo nos permite estar preparados para aumentar nuestra capacidad de desarrollar soluciones ciber. En Indra Group ya conocíamos de primera mano a Sirt porque es uno de nuestros proveedores en Cataluña. Hemos trabajado juntos y vamos a impulsar soluciones en un contexto en el que las amenazas ciber están a la orden del día”, ha resaltado Ángel Escribano, presidente ejecutivo de Indra Group.

“Para Sirt representa el reconocimiento al trabajo bien hecho durante estos años y la posibilidad de seguir evolucionando nuestras capacidades acompañando a un grupo líder como Indra. Nuestra intención es liderar juntos la ciberseguridad en España en un entorno exigente y retador como la ciberdefensa y el espacio” trasladó Oriol Oltra, director de Estrategia de SIRT.

Los equipos multidisciplinares Indra-Sirt se centrarán en el desarrollo de productos avanzados para la gestión integral de soluciones de ciberseguridad y ciberdefensa. Además, colaborarán en proyectos para reforzar las capacidades de Indra Group para la conducción de operaciones militares en el ciberespacio, incluyendo el entrenamiento para las mismas.

Esta alianza responde al interés estratégico de Indra Group por el arco mediterráneo y, particularmente, por Cataluña, con el objeto de crecer y ampliar oportunidades en los ámbitos de las comunicaciones, el espacio y la ciberseguridad.

La firma del MoU ha tenido lugar en la sede de Indra Group en Barcelona. Por parte de Indra Group ha asistido Ángel Escribano, el presidente ejecutivo; José Vicente de los Mozos, CEO; y Manuel Ausaverri, director de Estrategia y M&A. Por el lado de Sirt, firmó Oriol Oltra, director de Estrategia.

En la actualidad Indra Group cuenta con más de 3.500 trabajadores en Cataluña y planea crecer en todas las áreas de negocio. En el caso concreto de la ciberdefensa, antiendiendo al crecimiento del negocio, el objetivo es multiplicar por cuatro la plantilla actual en Cataluña dedicada a este ámbito. Indra Group trabaja con una red de cerca de 350 proveedores en el territorio, 130 de ellos ligados a defensa.

Acerca de Indra Group

Indra Group (www.indracompany.com) es un holding empresarial que promueve el progreso tecnológico, del que forman parte Indra, una de las principales compañías globales de defensa, tráfico aéreo y espacio; y Minsait, líder en nuevos entornos digitales y tecnologías disruptivas. Indra Group impulsa un futuro más seguro y conectado a través de soluciones innovadoras, relaciones de confianza y el mejor talento. La sostenibilidad forma parte de su estrategia y de su cultura, para dar respuesta a los retos sociales y ambientales presentes y futuros. A cierre del ejercicio 2024, Indra Group tuvo unos ingresos de 4.843 millones de euros, presencia local en 49 países y operaciones comerciales en más de 140 países

Contacto de Comunicación

Nombre Apellidos
correoelectrónico@xxxxxx.xx
+34 625 999 999